

NO	今年度の運動会で良かった点や継続して取り組んだ方がいいことについて、お書きください。	今年度の運動会での改善点や新たな取り組みについての要望や意見について、お書きください。
1	見学のスペースがひろく、余裕をもって見ることができた。	入れ替え制のスペースを増やしてほしい。
2	白組が勝つことを願って頑張っていた姿が印象的でした。	花笠音頭やソーラン節はやらないのですか？
3	午前中で終了する所	前列学年入れ替え性の時が1番見やすくて良かった
4	時期・スケジュールとも良かったと思います。	特になし
5	ダンスと競技の融合が面白かった	カメラ席が白組よりだったので赤組側にもあったらいい気がしました。
6	5月の運動会ということで、入学したてで練習量等心配しておりましたが、無理ない範囲でできていたのがよかったです。5・6年生の活躍に感謝でいっぱいです。	やはりダンスと競技は別物として見たいなと思いました。秋開催は行事等で難しいのでしょうが、少々内容が寂しかったです。
7	運動会がスムーズに開催されていた	特にありません
8	カメラ席	半日ではなく一日を通してやってほしいです。
9	応援賞の投票はいいと思いました。なんとなく優勝したチームと逆のチームがもらう印象があったので、頑張った結果がでるのはいいんじゃないかと思います。	レク走だけの学年は物足りないんじゃないかなと思います。自分の実力で勝てるわけではないので、徒競走があったらいいなと思いますが、午前中だけで行う限界もあるので、難しいとも思います。
10	種目が少なく悲しいしまったみたい気持ちはあるけど、お昼で終わるのは子供にも親にも体力的にありがたい	★保護者のリレーが見たい(お父さんの本気リレー)★得点が見づらかった。
11	児童みんなで一生懸命応援している姿がとても良かった。	得点が見えづらいつと思った。また、アナウンス等で何点加算され、今何点なのかわかると保護者も児童もわかりやすいのでは？また、小さいお子さん連れの保護者の方は仕方がないと思いますが、新生児を除いてベビーカーでのカメラ席への進入は制限したほうがよいと思う。実際、ベビーカーが場所を取ってしまっていて撮影がしにくくなってしまった家庭もあると思う為。
12	よかった	ないです
13	立ち見席、カメラ場所 特にカメラ場所は譲り合ってもらいビデオを撮影しやすかった。	午前中に終わらすので時間的には厳しいかもしれないけど、上の子供達の時のように、エイサーや花笠みたいな競技以外にも良かったです。
14	午前中で終わるところが暑く中長時間にならずに良かったです。こども達の練習の成果と頑張りが溢れていて感動しました。準備していただいた先生方、役員の方、ボランティアの方ありがとうございました。	ボランティアについてもう少し早めにアンケートを取ってはいかがでしょうか。
15	体育館の開放。下の子がいるので、校庭よりも安全で涼しく、ありがたかったです。また、午前だけの活動も継続して欲しいです。しっかり疲れて帰宅したので、1日は体力的にきついなと思います。	PTA席、とてもありがたかったです！友人からも反響ありました。来年は是非、ボランティア席もお願いいたします！
16	保護者の入場時間を早めて対応顶けました。混み具合をみて、臨機応変にご対応頂き、助かりました。	PTAの特別席がスカスカでした。誰がどういった基準で座る席がよく分からず、特等席なのにもったいないと感じました。
17	親も投票ができたところが良かった。	特になし
18	午前中でスマートに終わるのはすごく良いと思う反面、ダンスや表現が種目として復活してほしいなと思います	応援の投票がQRコードでの投票で楽でしたが、各家庭1票にしないとあまりにも差がつくので可哀想だなと思った。
19	体育館の解放	カメラゾーンにずっといた方が見られたので、そういった方への声掛けはしていただけたら助かるなど感じました。
20	一致団結感があって良かった。	ダンス系が見たいです
21	流行を取り入れて良かった。	特になし
22	上学年生が運営を手伝っていたところ	今どの競技をしてるのかわからず、大きなPOP等で表示して欲しかった
23	応援団がこっよかったです。	保護者の方のマナー違反 陣取る
24	時間を少し長くして(正午まで)1学年3種目あってもよいかと。	3と同じです。
25	スムーズに進んでおり、見やすかったです。このまま午前中だけでいいと思います。	前やっていたオンライン配信して欲しいです。
26	カメラゾーンの入れ替え制	特になし。

27	保護者の入れ替え制は写真を撮りやすいので良かった	似た競技が多く感じたので、もう少し、学年毎に違うものをやった方が面白みがあると思いました。
28	段取りがよく、進行の進みがいいと思う。PTAの協力により、生徒の安全確保も出来ていると思う。	そろそろもう少しだけ競技を増やしても良いと思う。開催時期をずらすのは大変だとは思いますが、やはり5月よりは秋くらいに実施してもらいたい。その上で運動会の競技クオリティをあげてほしい。
29	午前中で終わること	特になし
30	休憩所や授乳室などを用意してくださっていたので、小さい子を連れて行くのに心強かったです。係の子ども達もテキパキと動いていて素敵でした。	ダンスなどの種目がちゃんとあったら良いなと思いました。(高学年でソーラン節など)
31	親が観覧しやすかった。午前で終わって子供の体力に不安がなかった。	レク走のルールをアナウンスしてくれたら、もっと応援しやすかったです。
32	入れ替えがスムーズだった	特になし
33	午前中で終わる点	特になし
34	半日で終了すること	カメラゾーンを片側だけでなく、左右に分けてほしいです。
35	5.6年生の係活動が積極的で好印象でした。日頃の練習の音なども聞こえていて、今日の日の為に頑張っている姿が見えなくても感じられました。毎日のご指導、ありがとうございました。	放送席の隣りに設置されていた観客席ですが、6年生やリレーの選手に選ばれた子どもの保護者などがなるべくセンターの辺りから見学出来るように、観客席の位置を検討して頂けたらと感じます。カメラゾーンを一箇所だけではなく、トラック全体をカメラゾーンにするなどして、競技する学年の保護者が入れ替わりで交代しても良いと思います。正直、カメラゾーンから撮影出来る場所に子どもがいないと、ゾーンを設ける意味もあまりないと感じます。各競技の簡単な説明があると、観る側も分かりやすいと思います。
36	スムーズでよかった	カメラゾーンに優先の学年以外入っていないのかいけないのかわからなかった 先に入って待っている人がたくさんいた スペースはもっと小さくてもよさそうだった 子どもたちのダンス類はもうちょっと広がるなりしないと後ろの子どもたちはまったく見えなかった 6年女子はよく見えてよかった 6年生だけでもやっぱりよさこいソーランとかみたいですね
37	先生たちのスタッフゼッケンが視認するのにわかりやすくて良かった	保護者立ち見席の陣取り(ずっと動かない)で、自分の子どもの種目の時でも最前列や場所が開かずよく見られなかったことが残念だった。学年入れ替えで場所を譲り合えば嬉しかった。
38	流行りの曲やダンスで可愛らしかったです。	ダンスの時、児童席側を向いて踊っていたので写真が撮れませんでした。他競技も大変見づらかったです。トラックを一周囲めるようにしていただきたいです。学年ごとにカメラゾーンの優先が変わっても1番前を撮れないと何も見えません。前列は中腰などの案内があればいいかなと思いました。
39	みんな一生懸命で感動しました。	進行もスムーズで良かったです。
40	コンパクトにまとまっていて午前中で完結してよかった	特に無し。高学年が低学年のサポートや運営の手伝いをしっかりやっていることに感動しました。
41	スムーズに進んでいる。	子供がどこにいるか分からず結局見つからない。また、内容が簡単な取り組みばかり。
42	係の児童が一生懸命やっていた。リレーの時ゼッケンで色と番号で分けられていて見やすかった。	カメラゾーンを増やしてもっと撮影しやすい場所を増やしてほしい。
43	学年を越えて応援をしている姿がとても素敵でした。	特に無し
44	かけっこのレースをアナウンスで「〇レース目」と伝えてくれて数えなくて良かったのはとても助かりました。	(すでにそのシステムだったら申し訳ありません)かけっこで同じくらいの速さの子と組み合わせてもらえるといいのかなと感じました。
45	みんなで切磋琢磨できる競技があってよかった。	応援合戦があったらもっと盛り上がるのかなって思いました。
46	子供達の頑張る姿	カメラゾーン・立ち見保護者席の1番前の人は座るなりして2列目以降の人にも配慮する案内をする。
47	カメラ席・そうでない観覧場所でも、自然とプログラム毎に譲り合いができていて良かったと思います	①徒競走のスタートとスタートの間隔が早すぎると思いました
48	子どもたちが楽しそうなのが印象的でした。	リレーのアンカーの選手が、たすきだと走りにくそうにしていたので、アンカーはハチマキや、ビブスの色を変えるなどして、たすきじゃないほうが良いと思います。

49	午前中で終了できるよう、スムーズな進行が良かった	観覧席が少ない
50	全学年コンパクトにスムーズに進行されていてありがたかったです。	特にありません。
51	全体的にとても工夫されていて、見ていて楽しく、ステキな運動会でした。先生方の御指導・御支援にとても感謝しております。ありがとうございました。	紅白リレーで、先生方も誘導されていましたが、走るラインが分かりにくかった様子だったので、そこを改善されるとさらに良いかと。ご参考までに、最後の種目ですので、出場や役割がない6年生が全員でラインマンをされているところもありました。
52	全体がスムーズに進んでいたこと	種目を増やしてほしい
53	午前実行のみとは、暑さ対策としては、良い。	特にない
54	5年生にして初めて全学年を観ることが出来て感動しました！応援合戦には大興奮です！	学年毎にカメラゾーンの移動をしない保護者が多くて残念でした。さすがに全学年の保護者となると多人数になるので難しいですかね！
55	子どもたち、楽しかったと言っています。お天気にも恵まれ、私たち保護者も楽しく応援させていただきました。高学年の子たちがとても頑張ってくれていて、素敵だなと思いき	特にありません。ありがとうございました。
56	競技終わってから次の競技までが早い	特にありません
57	駐輪場所の設定	特になし
58	時間効率が良かった。	思ったより学年ごとの移動が無かったので、あまり見えなかった。
59	応援合戦	コロナが落ち着いたため、午後までやって親子競技を増やしてほしい。
60	スムーズな進行で良かったです。	
61	リレーは接戦になるようにメンバーを組んでほしい。	種目に表現、ダンス等あったらいいと思う。
62	流行りの歌とダンスはやっぱ子供達も楽しみにしているので良かったと思います。	どの辺りの位置でやるのが子供の説明ではよく分からず、逆側で待機してしまいました
63	午前で終わるところ	カメラゾーン前列の方が皆立っている、ベビーカーで場所を占有している方がいたのは気になりました。カメラゾーンを前列全てにする、または最前列の方はやや座るなど、工夫がされているとより見やすいかと思いました。
64	子供の成長を感じれた。	もう少し種目が増えても良いかなと感じた。カメラ撮影の際に、最前列の人は座るかなどして後ろに配慮してもらえよう指示出しなどがあると良いと思います。二列目以降で、背が低いと見えないし撮影もままならないで終わってしまい残念でした。
65	応援団がかっこよかったです。	応援団で女子ももう少し活躍するのが良かったです。
66	進行がととてもスムーズでした。生徒たちも無駄な動きなくとも真剣に取り組んでいて感心しました。	カメラ席の入れ替えが徹底しておらず、カメラを持っていない祖父母の方や、卒業生と思われる中学生たちが最前列でずっと観覧されていて、注意もしづらく残念でした。午前中に競技終了するためには仕方ないプログラムとは思いますが、得点にならないダンスのみの種目を復活させて欲しいです。
67	特になし	カメラゾーンの前の方の方はしゃがんで欲しいです
68	午前中だけの開催	カメラ撮影エリア、切り替えのラインが後半薄くなり、どこで待機して良いのか分かりづらかった。
69	去年迄学年毎のダンスが無くなっていたが、今回は競技の前に少しだけ見ることが出来て良かったと思います。	コロナの頃に比べればやれることが増えてきたと思うので、今回の様に少しでも皆で踊ってる姿が見れると保護者は嬉しいと思います。私は今年が小学校最後の運動会でしたが、コロナ禍の時に比べればとてもいい運動会でした！先生方が頑張って準備してくれたんだと思います。ありがとうございました。
70	素晴らしい応援でした！頑張っている子供達の姿に感動しました。	暑期中先生方、役員の皆様ありがとうございました。
71	いい天気気温もちょうど良いと思います。白組と赤組があって、争いながら、体育精神を感じられます。	競争試合の場合、ご褒美がすこしあげても良いと思います。
72	プログラムはコンパクトに上手くまとまっていたので良かったでした	保護者観覧場所も学年別に設けてもらえたら観覧し易かったのかなと感じました
73	晴れか雨かで運で決めるのが面白かった	ソーラン節などの躍りがあるといいです

74	入場開始時に給食室側から入場するため随分並んだ年があった。今年度はスムーズに正門から入場できて良かった。水分補給タイムのアナウンスは子供が積極的に水分を取れるきっかけになりわかりやすく良いと思った。QRコード使用の応援投票も良かった。	昨年同様、カメラスペースの入れ替えが行われていません。先生方の手が足りないことは承知の上です。せっかくプログラムの色分けをしてくださっていても協力する気持ちのない保護者がいて残念です。立ち見スペースでは声を掛け合って出番の学年の保護者の方と場所を交代したりする方もいましたが出番ではないのに先頭で立ち続けるなど配慮にかける保護者もいます。譲り合い含めての立ち見席だと思っているのですが学校側の求めている場所取りなしで立ち見席を設定している意図はなんだろうかと気になりました。立ち見席、カメラ席はありがたいので継続して欲しいからこそ、できれば出番の子供達を保護者が応援できるような雰囲気になると良いなと思います。先生方や係、委員会の仕事をしてくれた子供達にも労いの拍手をかけてあげたいです。ありがとうございます
75	投票がQRで集計の作業が楽になったとおもうのでとてもいいなと思いました。	立ち見の場所やカメラの場所で日傘は危ないのでやめてほしいです。目線に傘があつて危ないです。見えないのはみなさん同じだし暑いのも同じだし傘がある事で周りも見えにくいです。特に一番前でさされている方がいて非常に迷惑でした。あと、保護者のトイレはもう1箇所欲しいです。男性も子供と一緒に入ったりするし長蛇の列ができると大人は我慢できるけど小さい子は可哀想でした。
76	プログラムをスムーズに進められた	高低学年を混ぜて競技してほしい
77	今のままで大丈夫	カメラゾーンの前列は座った方がいい。また、前列の人が日傘をさしたままでビデオが撮れない。競技のクラスではない父母がカメラゾーンの校舎側に沢山いて困った。
78	良かったです。	もっと長く、色々な種目が有ればもっと良い感じになると、思います。
79	暑さの面から言えば14時前後の競技を避ける点は継続することが望ましい。変わらず運動の機会、人前に出る機会、力を合わせる機会をつくって頂けたらと思います。	競技の位置からしてカメラ席(優先席)の範囲が妥当か変えられないにしても再考頂けますと幸いです。今年度も開催に迎い準備等ありがとうございました。
80	応援賞のweb投票	団体競技や使用曲が被ってしまう学年があった。そこは変えたほしいと思いました。
81	各学年、2種目でお昼に終わるのはありがたいと思いました。	改善点や要望は特にありません。
82	午前中だけでスムーズに終わって良い点	カメラゾーンの他にも種目毎に入れ替え制のエリアがたくさんあるともう少し見えやすいかなと思いました。
83	ダンスと競技の組み合わせ	6年生は最後なのでもっとがっつり見せ場として掛け合わせではないダンスとかあればいいのになと思いました
84	子供達が全力で頑張っている姿と昨年より成長している姿が観れてとても良かったです	体育館で待機していると今、何をしているのか分からないので体育館にも案内が入ると有り難いです
85	一年生の時は遠くで後ろ向きで踊っていて、写真すら撮れなかったのですが、今年はこちらの観覧席近くでダンスを踊ってくれたので写真や動画を撮るのに撮りやすかった。	綱引きの最後で、逆サイドに行ってしまう見てる所から遠くなってしまい、私も含め他の保護者の方も”あっちに行っちゃった…”と残念がる声を聞いたので、何かしら理由はあるのは承知の上ですが、少し考えていただけると有難いです。
86	レク走は、運動ができる子どもできない子ども平等に楽しめる種目だったのは良かったと思います。	昔のようにお昼ありの運動会でもいいのかなと思いました。1学年2種目だと少し物足りない気がしました。
87	少しでもダンスを取り入れてくれたこと	特にないです
88	6年生がお手伝いとして積極的に取り組まれていて素敵でした。また、各学年2種目ずつで間伸びせずさっぱり進行されていたのも良かったです。	カメラゾーンのいいところに卒業生の子どもたちが占拠していたのが気になりました。プログラムを持ってないのにずっとそこにいて、注意していただきたいかったです。また立ち見席も学年入れ替えにしていきたいと思いました。カメラゾーンの反対側の子が全然見られませんでした。
89	児童たちの懸命な表情や動きに大変感心致しました。先生方の指導の賜物だと思います。我が子を含む一年生たちも感化されたと思います。来年度以降も次の若い世代が責任感をもって役割を担う大切さを身につけてほしいです。	特にありません。
90	全学年で行えたこと 応援合戦など	競技として遊戯兼団体競技でしたが、遊戯のみであっても良かったのではと思いました。またコロナ禍前のように全学年で大玉転がしなどもみんなで心を一つに盛り上がるのではないかなと思いました。また保護者席も以前のようにシートありで制限ももっと広げていただけたらと。ビデオゾーンの条件、競技やっている学年以外の方もいらしたので、しっかり管理してほしいです。

91	お弁当なし、半日	次の種目の人達がすでにカメラ席、立見席で待機していて、見えづらかった
92	子どもたち全員頑張っていてよかったです。保護者のマナーも良好かと。	立ち見ゾーンも学年毎に入れ替え制の導入
93	高学年が係の仕事などでも、活躍出来る場がたくさんあった事がよかったです	特になし
94	全体的にスムーズな進行で、レースも毎回何組目スタートですとアナウンスしていて分かりやすかったです。	2年生はダンスがありましたが、トラックいっぱいに広がって踊ってましたが、生徒側になった子達は生徒の方を向いてのダンスだったので顔が全然見えなかったのご残念でした。やはり全員親御さん側を向いてパフォーマンスした方が写真やビデオも撮りやすいし、その方が良いと思いました。
95	応援団の保護者を優先的にカメラ席に誘導したのは良かったと思います	保護者観覧席で普通にカメラやビデオを使用している人がいたので、それはルール違反だと思います。校舎側にしかないカメラ席を増やしてもいいと思います。
96	応援賞は面白い試みだと感じましたが、各家庭1点までなどが公平かと思いました。	ご自身のお子さんの競技中以外にも保護者立ち見席の先頭にいらっしゃるご家庭が多く、見学しづらく感じました。カメラゾーン以外でも各家庭の子どもの競技時以外は後ろにさがるなど譲り合いを促すアナウンスが事前にあると良いと感じました。カメラゾーンはプログラムが入場券となるようですが関係のない方々(卒業生や次の次のプログラムの保護者)がたくさんいらっしゃいました。
97	・競技ごとの保護者カメラ席の入れ替え・運動会終了後の卒業生(中学生)お手伝い・敬老席頭上のネット	応援団の応援合戦をもう少し見たい
98	リレーと綱引きはとても盛り上がっていた、	もっと新しい項目を取り組んで欲しい
99	ボランティアの募集	PTA活動を通して、意見を出しているの、特にありません。
100	高学年の子達のきびきびとした行動に感動しました！	棒を使った競技で、全く同じ競技をしていた学年がいたので学年ごとに被らない競技をしてみてもどうでしょうか？
101	全学年一緒に頑張れたこと★	全学年になったので応援位置を拡大してほしいです。
102	去年より暑くなくて良かったです。今年も午前中で運動会が終わって良かった！	今のままで良いです。
103	午前中で終わった事	短時間で終わるのは、子供も保護者も負担が少なく良いと思う反面、種目が各学年2種目しか見れなかったのも、学年別リレーの選手に選ばれない場合は、少し物足りなさも感じました。
104	毎回運動会で子供の成長などを見ると感動しますので、継続してほしいです。	なし
105	アプリを使用した応援投票は良かったと感じます。	クラス対抗リレーの実施を検討いただきたいです。子供達が一生懸命に走る姿はとっても元気をいただけます。よろしく願いいたします。
106	綱引き	特になし
107	応援団がすごく良かったです。競技も見ていてとても楽しく、盛り上がりました。	カメラゾーンがわかりにくかったです。他の学年の保護者が前にいたり、家族で前に出ている人がいたのが気になりました。
108	何人が転んだり、泣いたりしている子がいましたが、あきらめずに立ち上がる前向きな姿がとても良かったです。もちろん、全学年の子が頑張っていたと思うので、一致団結する姿があらゆる場面でたくさん見られたことが本当に良かった。	中玉ころがしの競技の最後に、ゴールテープがギリギリになってしまった場面が気になりました。3学年では、今年は花笠音頭は実施しないということで、楽しみにしていたのもあり、実施されず、とても残念でした。来年に期待したいです。
109	エールの交換がお互い応援し合っていて、すごく素敵だった。	低学年のリレーの時に、線がわからなくて仕切り直しをしていて最初に走った子が可哀想だったので、線を引き直したりわかりやすくした方がよかった時思った。
110	午前中開催。	応援賞は優勝出来なかった方にあげれば良いと思った。
111	短時間での開催	子供が何番目に走るのかわからなかった。(ゴールの瞬間に気づいた)
112	応援合戦	保護者席から競技中の様子が遠すぎて見えづらいです。来賓とPTA用のテントのスペースが広過ぎると感じました。
113	初めての運動会でしたが、自分の子の競技順番や位置が事前に把握できたのは良かったです。	プログラムで色分けされていたようだが、カメラゾーンでの保護者の入替が上手く機能してなかったように感じられた。
114	大体何レース目かわかるようなメモなどがあると嬉しいなと思いました。	素晴らしいかったです。ありがとうございました。
115	事前に自分の子どもの踊る位置やレースのスタート位置など共有いただいたので、見やすい場所で見ることができました。	レク走は始まる前にルール説明のアナウンスをしたら、見てる方にもわかりやすいかなと思いました。

116	半日で終わること。	カメラ席の入れ替えを徹底して行ってほしい。昨年もでしたが移動しない方が多い。
117	マスクをとって参加している子が多く楽しそうな表情が見れて良かったです。暑い中での運動会なので体育館開放も継続した方が良いと思います。	女子トイレが列になっていて中には自分の子供の番に間に合うのか不安そうにしている方(祖母の方)もいらっしゃいました。もう一ヶ所開放したら緩和されるのではないかと思います。
118	午前中で終わるのは良いと思いました。リレーはどのレーンを走るのかも少しわかるまで伝えてあげると良いのかと思いました。素直な子が多いのでもらったレーンで直線は走ってしまう子が見受けられたので。	特にありません。また来年もよろしくお願いします。毎年ありがとうございます。
119	プログラムの他に、どの辺からスタートするのか、何レース目なのか等が書かれたプリントが配られたのは、とても助かりました。短い練習期間でしたが、低学年もよくまとまっていたと思います。応援団や6年生の応援はかっよかったです。低学年のリレー、スタートをやり直したのは、良かったと思います。愛を感じました。先生方もお疲れ様でした。素敵な1日をありがとうございました。	半日の運動会も悪くないのかなと思いました。でも、各学年団体競技とダンス、レク走と徒競走、それぞれ別にじっくり見たい気持ちもあります。運動会に家族でお弁当を食べる体験や喜びも味わって欲しい気持ちもあります。色々な事情や背景があるのだと思います。が…。
120	短縮して午前中だけの開催は良かったです	保護者は入れ替わりで前の方にいき撮影をしていたのに、中学生が後ろにいかず一つと一番前にいて大きな声で話していて、とても不愉快だった。お陰で自分の子供が見れず撮影もできませんでした。
121	競技ごとの入れ替え制度、お昼なしでの運動会終了	5月とはいえ夏日の炎天下での運動会参加は大人や未就学児の家族にとって非常に大変かと思います。教室や体育館でモニターを使用したりし、様々な保護者が参観出来れば良いなと思います。
122	昨年より、カメラ席とコースが近過ぎに感じました。撮影するのに、肝心なところが撮影できずでした。	もう一度、一日でやる運動会をして欲しかったです。
123	半日で終わる運動会、少し物足りないとは思いますが、個人的には今の形がベストです。	意見として矛盾しますが、せっかく練習していた各学年のダンスがあの短時間で疲労が終わってしまったのが残念です。ダンスで1種目になると見応えあるのになと思いました。
124	特になし	コロナの時のように撮影の入れ替えのチェックをきちんとしてほしい。ずっといる人がいた
125	みんな頑張っていて素敵でした	特になし
126	スタッフの人がゼッケン付けてるのは、分かりやすく良かったです。	カメラゾーンの前列は座ってほしい。自分の子供を撮り終わったら、後ろに行くなどの配慮する等の注意を促してほしい。小トラック、中トラックに置くカラーコーンをもっと分かりやすい色、形の物を使用した方が児童は分かりやすいと思います。
127	午前中で終わる運動会は継続してもらいたい	リレーのコーナーはもっとわかりやすくした方が良い
128	子供がいつ、どこでどんな風に活躍するか、事前にプリントに知らせ貰って分かりやすかった。リレー選手の半周走の場合が校舎側かそうじゃないのか、が分からなかったのは少し残念だった。	トイレの数が少なすぎ、幼児が用を足したい時、待ち時間が大変だった。急な対応が必要な時のトイレがあると、ありがたかった。
129	小学校最後の運動会だったので6年生種目によさこいソーランなどで盛り上がりたかった。時間が限られている中、台風の目の競技の前に少しだったが演舞が観られて良かったです。	お昼までだと時間が短く、種目が少ないので物足りないです。リレーですが1年～6年まで合同だともっと盛り上がりそう。観客席をもっと広げてほしいです。
130	ダンスが良かった	カメラゾーンでも子供の位置によっては撮影しにくい。
131	意外と前で観ることができた。運動会全体がスムーズに行われていた	徒競走の時スタッフのベストを来た方がレーンに入って写真を撮っており、走ってくる我が子が全く見えず残念であった。全体的に遠くて見えないものが多いと感じた。80M走などは保護者も応援席もない場所を走っており、たくさんの歓声を浴びながら走ったり競技できる方がこどもたちも保護者もよいのではないかと感じた
132	無し	どこの位置で競技をするかなどを事前に知れたら良いと思いました
133	お世話になりました。子供達が一生涯懸命頑張ってる姿がとても良かったです。	お手洗いの数が少なく、女子トイレがすごい行列になっていました。小さい子供連れが多く、子どもとのトイレは時間がかかるのもあり、他にもトイレを解放してもらえたらなと思いました。

134	①全学年が午前中で終わられる、コンパクトな運動会。時間、体力、お昼など、多方面においてありがたいです。②放送委員の、現在何レース目かなどのアナウンス。必要です！	生徒と距離のありすぎる線引き。どうしても確認したい緊急な用事や、どこへ行っても非常に見えづらい競技、後ろを向いて行うダンスなど見られなくて残念だった。そこで、①ロープは張って良いので、生徒席の方の後ろ側も通れるようにしてもらえたら嬉しい。②ロープ側はしゃがみ席にしてもらい、その後ろに立見席としてもらいたい。③先生や保護者参加の簡単な競技④その分、可能な競技は入場と退場を同時に行うなど。してみたら、子供たちにとっても更に思い出になったり、親としても撮影のしやすさや混雑緩和が出来るかなと思いました。色々書きましたが、とても良かったです。ありがとうございます！自分の競技の際の大体の位置がわかる紙が一年生以外でもであると嬉しいです
135	子供たちに人気の選曲がよかったです。6年生最後の運動会、楽しく終えて本当によかったと思いました	
136	小学校最後の運動会だったので、よさこいソーランなどのしっかりしたダンスが観たかったが、時間が限られている中、台風の目の競技の前に少しでも演舞を観ることが出来て良かったです。	午前中までだと、学年の競技種目が少なく物足りないです。リレーは1年生～6年生までの合同でやったら、もっと盛り上がりそう！
137	プログラム通りに先生達は手際よく行っていたと思います	家族でお昼を食べる事の復活を希望。
138	見てる学年も一緒に踊って楽しめていて良かったです。	勝負事なので仕方ないですが、総合も応援も赤組だったので、白組の子たちが悔しいとか悲しいではなく、つまんなかったと言っているのを多数聞いて残念に思いました。
139	流行を取り入れたダンスや音楽があり、楽しみやすかったです。	競技が混ざりすぎてるように感じます。
140	応援団、6年生男子のハカ、とても良かったです。高学年は係の仕事もしながらで、毎日練習もして素晴らしかったと思います。先生方も準備などありがとうございました。	同じ曲、同じ競技ではない方がいいと思いました。2年生の中玉転がしのダンスの時、子供の正面に行けなかったので観覧席、カメラゾーンの方に全員が向くか児童席の方にも入れるようにしてほしいです。
141	スムーズな進行でとても良かったと思います。カメラゾーン・立ち見ゾーンなどの配置も良かったです。	特にないです。
142	子供達がとても楽しそうにしていたので良かったです。ありがとうございました。	ダンスがもう少し近くで見れたらと思ったのと、高学年はもう少し長いダンスを見てみたいです。
143	午前中の運動会	特にありません
144	運動会終了後に、見に来ていた中学生に片付けを手伝って貰っていたのが良かったなと思いました。	特にありません。
145	カメラゾーンの入れ替え制	特になし
146	・競技をする学年の家族が前で見られる様に声かけがあったこと。 ・上級生が下級生の手伝いや面倒をみていたこと。	特にありません。
147	写真撮影エリアの入れ替え	立ち見エリアの最前列でイスを使用してる人がいた。先生の方から注意してもらいたかった。
148	競技の前に踊りを見れたのが良かったです	今年で小学校の運動会は卒業ですが、長女の時に行っていた6年生のソーラン節をやった欲しかったです。
149	午前中で終了すること。sigfyやformsの活用	カメラ席や保護者席について観覧しやすいように前方の見学者はしゃがむなどのお知らせや要望をパンフレットに記載すると保護者間で気持ちよく観覧できるかと思いました。児童の入退場や上級生の進行は非常に円滑で感心し見ていて気持ちよかったです。
150	午前中で終わるのは親としては助かっている。先生方の準備や当日のご活動にも頭が下がります。競技に関係ない係をしている児童の動きもちゃんと動かれていて感動しました。今流行りの曲や懐かしい曲に合わせたダンスもみんな可愛らしくて癒されました。	①競技を見ている時に、最前列(ロープに一番近いところ)は、立ち見じゃなくて座ってもらった方が多くの人が見れるなと思いました。②富勢小学校と他学校が同時開催となっていると聞いた時に、先生方の中でお子さんの運動会が重なって自分のお子さんの運動会に出られない先生方がいらっしやらないのかご個人的には心配になりました。ワークライフバランス的に自分のお子さんの運動会を優先できる環境だと思いました。
151	各学年に表現があって楽しかったです。	後片付けのお手伝い内容を事前にお手紙等で周知して頂けると、お手伝いしやすいかなと思いました。
152	応援団 本人にとって、とても良い経験と頑張る意欲を掻き立てられ、楽しんで行っていました。	特にありません。

153	午前中だけでも関わらず、レク走や少しでもダンス等を取り入れ、種目の見どころがたくさんでも、進行がとてもスムーズで、日頃から練習やご指導が素晴らしいのだと感じました。ありがとうございます。	言うことは本当にはないのですが、学年は違えど、台風が目が2つあったり、毎年定番化されている競技になってるのかな？と思う種目もあるので色々な種目を取り入れたら面白いのかなと感じます。(もちろん時間の都合やご指導の大変さなどもあるかと思うので出来る範囲が1番理想ですが、例えば親世代などは借り物競争や借人競争など保護者や大人、子どもも参加型の競技も私の世代は楽しかった記憶があります。)
154	午前で終了するのは、コンパクトでいい。	特になし
155	児童席がきちんと木陰やテントで日陰にしてくれていたこと。	駐輪場係さんがいない時間帯に遅れてくる人に、どこに自転車を止めて良いのか分かりにくかった。
156	応援賞アプリ	紅白対抗リレーでオープンコース、セパレートコースを一年生が理解できてなく走ってしまい、やり直しになったが、その後もまだ分からないまま頑張って走り続けていたのでルールを理解させて走らせてあげて欲しいなと思いました。
157	カメラゾーンの前列入替を呼びかけてくださったことが、ありがたかったです。特に競技開始、応援合戦時に応援団保護者を優先させていただいたおかげで、晴れ姿を見ることができ、うれしかったです。	競技にダンスの追加もあり、高学年でもかわいいダンスが見られてよかったです。
158	体育館の解放。	低学年の為に、リレーのコースをわかりやすくしてあげてください。
159	短い中でも充実した内容であった。	一学年二競技というのは寂しすぎと思いました。今の子は普通なんでしょうが。
160	学年別観客、入れ替え制は良かったと思います。	6年生ですが、100m走で、赤5名、白1名で行ったのには何か理由があるのでしょうか。赤白対等ではないなあと素朴に疑問でした。一年高中学年になれば、全面的敗北の結果も力及ばずと納得できるでしょうが、新一年生の気持ちになると何だかわいそうに思玉入れのダンスの際に、児童席側で踊っている子供はカメラ席から少し見づらかったで
161	カメラ席が用意されていてよかったです	徒競走で白線の位置が分からず戸惑ったり、内側を走ってしまう子がいたので、メインの先の色をピンク等他の色に変えるといいのでは、と思った。
162	学年毎のダンスと団体競技がまとまっていて、時間短縮になっていた点。6年生が係の活動を頑張っている姿がとても良かった。	特になし
163	時間割りがいいと思います	特になし
164	ジャンボリ綱引きが可愛らしくて、とても良かったです。全体的に縮小した感がありますが、親の負担も少なく、疲れないのでありがたいです。	競技トラック周辺は全て、競技している学年の入れ替え制でいいのではないのでしょうか。また、最前列はしゃがんでもらえるように声掛けしてほしいと思います。
165	子供が競技をする時に入れ替わりでカメラゾーンに入れるのが良かったです	競技がスムーズに進行していてとても良かったと思います
166	テンポよく午前中で終了したこと	6年生はもう一つ競技を増やしてほしい
167	お弁当を作らず午前で終わり、子どもたちが早く帰宅すること。	短い時間で終わるのは良いが一学年につき2競技は少なくてさみしい。親子共に待ち時間が長すぎる。
168	午前中開催で、弁当なしは来年度も同じ形が望ましいです。息子はアナウンスをやらせて頂きましたが、担当の先生が温かく見守ってくださっている様子が伝わってきました。ありがとうございます。	不審者対策としても、リストバンドや入場者シール等があると、安心できます。
169	午前中だけの運動会で良かった。	徒競走は親も楽しみの項目なので全学年やってほしい。
170	午前中だけの運動会、丁度良い時間で楽しく終わりました。今後も午前中だけの継続は良いと個人的には思います。	特になし
171	赤帽子と白帽子の対抗が面白いです	ないです
172	お昼までなのは家庭的にありがたい。撮影場所が学年など自分の子供優先なのはありがたい。	来賓が少ないので、来賓スペースを縮小して撮影エリアにしてほしい。
173	応援合戦	特にありません
174	高学年が係をしていて低学年をサポートしているのが素晴らしかったです！これからも継続してほしいです。	お弁当有の1日運動会はいつ復活するのか気になっています。午前中のみでプログラム等工夫していただいておりますがやっぱりひとつ、ひとつの種目をゆっくりみたいものです
175	入れ替えをしっかり促して頂きありがたかった	3年生は4クラスあるので、スペースが足りず見えづらかった。
176	応援賞投票制は良かった	なし
177	日陰での応援席のお陰で熱中症にならずに無事に終えてよかったです。お弁当持ちがなかったので助かりました。引き続きよろしくお願ひいたします。	時間短縮もあり仕方がないですが、もっと長いダンスが見たかったな～と思いました。

178	どんな運動会にしたいのか目標をみんなで話し合い投票して決めた事は、いろいろな学年にわかりやすく伝わり士気を高め協力する力や団結力につながったと思います。目標をみんなで決めて投票する参加型の運動会は、ねらいや目的の達成に効果があると思いますので今後も取り組んで欲しいです。	みんな一生懸命やっていました。負けたとしても甲乙つけがなかったです。毎年思うのですがリレーの赤白の配点が異常に高いのか優勝が全部片方にかたよってしまっている気がします。学校方針で自己肯定感をかけていると思います。一生懸命やったのにも一つも優勝がなければ人はやる気を失い肯定感が下がります。点数の格差が広がらないように昔と違った点数の配慮をお願いしたいです。リレー優勝、投票優勝、総合優勝、何個かの賞で全部片方に偏ってしまわないようお願いしたいです。何か一つでも優勝があるようにいい案があるといいと思いました。みんな同じに頑張っている姿を見ると泣いている子などになんて声をかけていいかわかりません。小学校の運動会などの思春期前の成功体験はとても重要です。一生懸命やったのにも一つも何もなかったら自己肯定感は下がります。全てどちらかのチームが買ったなら負けたチームには今回とても頑張ったのでとフォローの言葉とともに即席で健闘賞とか作って欲しいです。子どもたちの肯定感のために臨機応変に対応してくださると嬉しいです。それがダメなら、一つだけでも優勝が約束されるような配点や賞を考えて欲しいです。
179	去年はなかったダンスが見られて良かったです。時間的に難しいのかもしれませんが、ダンスのみの演技も見たいです。	ジャンボリミッキーの時に、児童席や本部テントにいる子供たちも一緒に踊っている姿を微笑ましく思っていました。後からテントで踊っていたことを年輩の先生に怒られたと聞いて残念な気持ちになりました。係の仕事があつてテントにいたのはわかりませんが、ダンスの間は放送係も得点係も仕事は無かったですし、運動会と関係のないことでふざけていたわけでもありません。高学年にもなって…という厳しい言い方だったそうですが、一年に一度の運動会です。1日中真面目にしろというのではなく、高学年ならなおさら、楽しむところときちんとやるところのメリハリという視点でご指導いただき良かったと思います。
180	みんなで楽しいそうにとりくんでね	とくにありません
181	応援団の投票	4年生のマツケンサンバの時のように、児童席側でダンスされると全然見えないのでなるべく保護者側でお願いしたいです。
182	特にありません	保護者立ち見席もカメラ席にして完全入れ替え制にした方がいいと思います。次の種目の保護者が後ろからグイグイ来ることも無くなるのではないですか。それと最前列の人にはしゃがんでもらうよう声かけしてもらいたかったです。
183	まだ比較的涼しい午前中で終わるので良かった。	トイレが少なく、長蛇の列でした。使用できるトイレを増やして欲しい。
184	水分補給の時間が各々自由ではあるけど、途中で「水分補給タイム」を取っていて良いと思った。言わないと飲まないお子さんもいると思うので。	競技(特に紅白リレー)の時にゴールの目の前や放送席付近で卒業生がズラ一と一番前で立って見ている、見えなかったり動画が撮れなくて困っている保護者が結構いた。兄弟を応援しているのかと思ったら競技する学年が変わってもずっとそこを動かさず喋ったり自撮りしてすごく困った。
185	全体を通して非常に良かったと思います。ありがとうございました。	応援合戦は保護者投票になると、基本的には自分の子どものいる組にしか入れないと思うので、本当の応援の良さが評価されているか不明です。自分子供がいる組の側で観戦すれば、そちらが声も大きく聞こえますし。
186	カメラゾーンを引き続き入れ替え制にしたのはよかったと思います	カメラゾーンですが競技の後半になると、次の学年の親が入っちゃっている人がいて、ちゃんと線の外側で待っている人が不利になってました。
187	カメラゾーンに既に保護者が沢山いて写真は諦めましたが、先生方が入れ替えの合図をしてくれて自分の子供の時はすんなり前列に行けお写真撮れました。	縁になってダンスをしている時生徒のイス側の方を向いて踊ってたのでカメラゾーンからは遠い背中しか見えなくとても残念でした。せめて半周したりして平等に見えるようにして欲しかったです。
188	児童の水分補給の時間を確保して下さった事。	競技の内容がわかりにくい。どこがスタートでゴールなのか、どんな競技なのか知れた
189	競技の中にダンスを取り入れている事	限られた人数で誘導は難しいとは思いますが、カメラ席の徹底した入れ替えをした方が、良いかと思いました。
190	応援がとても良かった。	カメラ席の取り締まりをして欲しい。
191	ハリケンサンバが楽しかったです。	リレーをやりたいです。
192	上級生が係を受け持ち、みんなで協力して運営したこと	天気が悪く延期になってしまったら観られない不安がありました。今回は晴れたので良かったです。雨天の場合体育館などにしていただくと安心です。

193		追加です 徒競走のレース開始の感覚が少し早い気がします。流れ作業で『よーいドン』ってやってる感じです。もう少し感覚を空けてほしいです。
194	午前中で終わること	ダンスをもう少しやってほしかったです。競技ごとの保護者の入れ替えをやってもらえると自分の子のとき見やすいかなと思います
195	とても楽しい運動会でした！応援合戦が良かったです。4年生の白い帽子にちなんだレク走は、ナイスアイデアでした！	カメラ席を本部を挟んで両側に作るか、もう少しカメラ席増やしてほしいです。遠すぎて、カメラ席を利用しませんでした。
196	プログラムによって学年学年の入れ替えが良かったです。	特にありません
197	なし	競技の中で、係の児童が競技を妨げたりする場面が見受けられたので、指導を深めた方が良く感じた。各学年2種目だと、やはり物足りなさを感じる。
198	学年関係なく、みんながダンスしていたり、みんなで一つの運動会を作り上げているという感じがとても感動しました。先生方ありがとうございました！	特にないです
199	今年もレクリレーがとても楽しかったです	保護者席にも誰も自由に使えるテント(日除け)が欲しかったと思いました
200	体育館の解放、カメラ優先場所等	保護者女子トイレが2つしかなかったので常に混んでいた。もう少し確保してほしい。
201	午前中で終わるのが良かった。5月に開催された事も良かった。	みんな同じ服同じ帽子で自分の子がわからないので徒競走は何番目に走る、競技はどこら辺にいるなど教えていただけると有難いです。
202	午前中のみという時間配分がよかったです。	特にありません。いつもありがとうございます。
203	日陰が多くて子供達が休む場所がちゃんと確保されている。競技中は暑そうだが、応援席が全部日陰だし、保護者も日陰に避難出来るからいつも助かります。	毎年、学年ごとのプログラムが同じで内容も変わらないのはちょっと変わり映えしなくて寂しい。
204	お昼ご飯を用意せずに午前中で終わる取り組みは今後もお願いしたいです。	保護者のカメラゾーンも混み合っていて譲り合いもあまりなかったもので、今後は前列はしゃがむ、カメラを撮らない人は立ち見へ回る、などルール設定をして頂けるといいと思いました。
205	午前中で終わること	体育館でプログラム開始アナウンスが欲しいと感じました。
206	オンライン投票	素晴らしい運動会を開催いただきありがとうございます。
207	時短競技がダンスも見れて良かった	カメラゾーンを増やしてほしい
208	久しぶりに子供達のダンスが見れて良かったです。	他学年と競技が重なったのが残念でした。
209	競技内容はどれもよかったです	リレーは低学年、高学年で分けてほしい。
210	午前開催が適正と感じました。継続していただけると幸いです。	運動会会場への入場者の管理体制と、カメラゾーンでの撮影に必要なとされていた入場券の管理不徹底が気になりました。入場者の管理や撮影できる人の管理方法など検討いただけるとありがたいです。
211	午前中で終わり、熱中症大作がされて良かった	特になし
212	午前中で終わったこと	なし
213	ダンス+競技子供達とても楽しそうでした	音響の音割れが改善出来たら良いかと思います
<b>列1</b>	<b>列4</b>	<b>列5</b>
214	5月でも暑い日があり子供たちも体が慣れていない時期なので、午前中みの開催で良かったと思う。	中玉ころがしのダンスが、児童席をむいて踊っていたので、遠いのと後ろ向きなのでよく見えなかった。児童席側に保護者が入れないのであれば2列になってでも保護者のいる方向に向かって踊った方がいいのではないかと。午前みの開催なので時間的に難しいとは思いますが、ダンスの時間があつという間に終わってしまったのももう少し観たかった。
215	全体的な時間も丁度よく子供も疲れすぎずとても楽しんでいてよかったです。	プログラムごとに大体の時間を書いてもらえると助かる。
216	優先席が空いていたので祖父母が座れて良かった。体育館の解放も良かった。	学年ごとに前後の入れ替えがあるのは、今後も続けて欲しい。知らない方もいたようなので、放送でアナウンスしても良いと思った。
217	団体競技の前にダンス等があったのは良かったです。またカメラ席があると本当に撮りやすいので、継続していただきたいです。	とても楽しませていただきました。ありがとうございました。

218	子供達 先生方が短期間でどれ程頑張ってる練習に励んでいたかが分かるとても良い運動会でした。感動しました。	ビデオ撮影の場所でのことですが学年別のしおりを目印に譲り合う的な感じでしたが全くそれは出来ていなく、前にいる方は変わらずで不満があります。来年はなんとか声かけなどをして頂き、競技する学年ごとに撮影場所の優先順位の徹底をお願いしたいです。
219	お弁当がないので座る場所取りで早くから並ぶ必要が無くなったのが良い。	もう1つ競技があっても良いかと。
220	低学年の障害物競走は、活躍できる子がたくさんいてよかったです。	校庭を大きく使ったダンス等、学年を交えた競技等皆で協力する場面がみられるといいと思います
221	スムーズな流れで良かったです。	時短の為に仕方がない時思いますが、競技とダンスなどが全て一緒になってたので、別々の種目も見えて良かったです。
222	競技を絞り、半日に集約しての実施やカメラ席の入れ替え制は、効率がよいと思います。	立ち見応援席のテント脇のところが、ずっーと張り付いてる人がいて、ここも入れ替え制にしたらいかがも思いました。
223	スムーズに運動会が行われておりよかったです。生徒皆が楽しそうにしており、良かったです。	毎年学年の競技内容は同じですか？違う競の検討をしていただきたいです。午後の部も運動会をして欲しい。
224	午前中で終わるところ、カメラゾーンの声かけをしてくださるのはありがたかったです。	カメラゾーン、一列目の方はしゃがむようにアナウンスしてほしい。(2列目でももほとんど見えません)徒競走をタイム順で決めるのをやめてほしい。あくまで引きや背の順などにもしてもらえないと、せっかくリレーの選手になれるような足の速い子ですら入賞できないし、逆に足の遅い子でも1位になってしまうのはとても不公平だと思います。
225	人数制限がない運動会、良かったです。	カメラゾーンからの撮影がしづらかった
226	カメラ席など入れ替えがあり、とても見やすかった。	特にありません。
227	写真が撮影しやすかったのがよかったです！1学年2種目ならダンスと走るの方が思い出に残りそうだなと思う	ダンスを種目にしてほしい
228	1年生のトイレに6年生が付き添いで見てくれていたこと。安心感がありました。	主目的ではないとは存じておりますが、写真撮影が難しい状況でした。1年生は自分の走るコースや場所の記載したプリントがありました。4年生は特に無かったですか。うちの子供だけでしたら申し訳ないですが、可能であれば、毎年自分の出場種目についての順番場所がある程度分かるように伝えて欲しいです。時間の都合もあるとは思いますが、退場の時に保護者席の前を通るなどをご検討いただけたらと思います。
229	スムーズに競技が進められていてよかったですのと、午前中で終了するので熱中症や、体調不良の心配も少なくよかったです。	特にありません。
230	他学年の競技でも、赤白組が違っても、最後の一人が終わるまで一生懸命に応援していたのが印象的で、すごく素敵だなと思いました。	リレーの時に、走るコースを間違えたり、間違えそうになっていた子が度々いたので、各コーナーに先生や生徒を配置したりして、間違わないで走れるような対策をしてあげてほしいです。
231	一生懸命な子どもたちの様子を見ることが出来てとても嬉しく思いました。先生方も声を出して応援されていて、熱意に感動しました。帰ってから、白組が負けて悔しがり落ち込む子供に、校長先生の挨拶のお話を繰り返しかけました。ありがとうございました	一年生が出番や演舞の場所のプリントをもらえて、とても良かったです。子供の説明と違うことが多いので、ぜひ他学年やリレーの分もお願いしたいです。
232	応援団や放送係、先生方みんながまとまって協力して運動会を盛り上げていた姿が良かったです。	5.6年生だけでも、あと1種目ダンスなどが見たかったです。
233	活き活きとしていた子供達の応援、競技に集中する子供、それを支える他学年や先生方の姿	運動会に協力してくださった方々に対して、感謝をお伝えしたかったです。
234	団結力があり、物凄く声が出ていて楽しんでた！	ダンスがあるとより良いと思います。
235	踊りを取り入れた競技が見ている方も楽しい。	6年生は、クラス一丸としてクラス対抗リレーがある楽しいと感じた。放送が大きい時があり隣にいる人との会話も聞こえない時があった。また、Apple Watchでも音が大きくこのままの音量を聞き続けると一時的に難聴になると注意があったので音量は見直してほしい。リレーはともに見ええがあって引き込まれたが、リレーのバトン渡しの時、順番の変更はあったがパスの後空いていた隣に移動して良いはず、そこが徹底されていないと差が縮まる場面でもなかなか縮まらないため学年が大きいリレーでは特にそこを伝えてとくになし
236	コロナは5類になったが、年々気温も上がっていることもあり今後も午前中のみで良いと思った	

237	朝からお昼過ぎまでの開催時間でちょうどいいと思います。他校では午後からというところもあるので、一番暑い時間帯なので…	毎年やる種目は同じですか？一年生が去年と同じだったので、他学年も同じなのかなあ？と思ひまして、そうなるとおもしろみがあまりないなあと思ひました。あと赤ちゃん連れでしたので、ずっと競技を見れるわけではないので、今どの競技なのか、おおよその時間をプログラムに書いて頂けると幸いです。
238	応援賞が設けられたのは良かったです。高学年の係がそれぞれ連携して活躍しているのがよくわかりました。	各学年の踊りがもう少ししっかり見たかったです。